

もはや「ニューノーマル」ではない
きめ細かくニーズ発掘、ラインロビング提案



前」と受け入れ、したがって、取り組んでいくのかどうか考え方方が必要かと思ふます。

アフル開催はまだやむなしでいいところです。ですが、リアルだから手が良いといふわけでもありませんし、オンラインにもまた良さがあります。

いずれはリアルの良さを、オンラインで再現していくようなスタイルをつくり上げていくことも必要だと考えてはいます。

答を集結し、すこしここ
た形になっていると思
います。たくさん提案し
り、長く説明したりし
も伝わりづらい。

い抱える課題にいかに、私たちがご支援でき得るのかが問われています。 小売店さまの今の関心事の一つは、ラインロジングです。 人口減少が加速するところが分かっている中で、ドラッグストア(Dgs)は新たな売り上げをつくる

——提案は「一口ア後
私を見据えているのです
ね。

避けて通れない大きな課題です。それに並行して生活様式が大きく変化しています。

その中でいかに小売店さまの課題と生活者のニーズに応えていくかが私たちに問われています。

生活者のニーズを十分に捉えきれず、見過ごしてしまっているところはあ

具体的な提案を行なうことを店頭で、どれだけトライアルを行えるか。それを検証して、次なる提案に生かす。実践とチエックの繰り返しそこ、私たちとお得意先さま、そして生活者のためになると考へています。

板本 生活様式が変化するにつれ、ビジネススタイルもはや「ユーノーフル」などと呼ぶのではないか、その環境は「当たり前の提案を行える体制にして、ビジネス展開をしていかなければなりません。

化に触れる感じが五感で感じながらの方が伝わりやすいように思います。それから、リアル開催ですと、余期の2日でやり切ろうという熱量の高さはあると思います。しかし、そういうところもまた、私たちが変わつていかなければならぬいのかもしれません。リ

板本 今日は、前回
提案が店頭でどう展開
されたのか、その実例、
結果を報告させていただ
きました。PD
Aサイクルの一環で、
の結果は今回の提案に
ながっています。
——前回での手応
と、今回への応用は?
板本 前回より提案

需要捉える力で
DgSの強み生か
——テーマは引き続き
「新しい売り上げをつくる！」
新しいお客様をつくる！——のこと。
売り取り巻く環境も変わつてきていますね。

「ヨリ一細分化
がす

快適生活用品では、コロナ禍で顕在化した「自宅療養備蓄」を提案します。新興・再興感染症のおそれは引き続き存在します。その対策として顕在化するニーズになるは

私たち販促に載せられる効果的なコンテンツをいかに増やし、サポートしていくのかが問われていると認識しています。

前回提案の実践例と成果を検証

が、まずは今後はハイブリッドで開催していくことを想定しています。――前回のオンライン開催を踏まえた工夫は？

前回のオンライン開催で、ソリューションをつくり上げていく力が、より試されるのだと思います。たぶんだと思っていました。

ソリューションをつくり、それを取り組むマインドで、必要性を実感し、その上でディベートし、提案、が出てきたことは良かつたと思っています。

OTC専売使
い捨てレンズに絞ること
で強みを生かせるとして
提案しています。
情報を受け、需要を喚起
するデジタル販促は、小
売店さまの重要な取り組
みになっています。

板本敦志氏

2021OHK-秋冬用カテゴリー提案商談会（オンライン）実行委員長
（大木 取締役 営業企画本部マーケ&プロダクト事業部 事業部長）

では当初、これまでのや
いざれも専門店とは差
すことの考え方から提案した

各事業部からの提案 2021秋用カタゴリー 提案商談会（オンライン）

アーティスト・芸術

ペットヘルスケア商材で売り上げ獲得

木全友也氏(ペソト事業担当)、**石塚真一氏**(園芸事業担当)



木全友也氏



石塚真一氏

A vertical strip containing three black-and-white portrait photographs of men, arranged from top to bottom. The top two portraits are of Motoyuki Mokumi, and the bottom one is of Masaharu Ishizuka.

快適生活用品

陽性者の自宅療養備蓄

大木 営業企画本部 快適生活用品事業部 事業部長



も、病床巡回（ひとうじゅん）商品として体温計、マスクがあり検温しやすい「才」の行動習慣です。【ロナ
っぽ】で、入院でักษく、うがい薬、ティッシュ快適肌着、禍では在宅勤務など一生
自宅療養を迫られる場面ユーペー、インスタン纖維に付着したウイルス活性化が崩れ、睡眠の質が悪化していると言わ
ります。

時々就寝です。
③目指すは「街の健康
ハブステーション」・コ
ロナ禍の収束後ですが、
一キング。通常のウォ
ークをそらえています。
します。「一つは医療現場
から生まれた日本スタイル
の「ノルディックウォ
ーキング」。通常のウォ
ークはリズムではなく、真
直ぐに歩くだけでもOK。高
齢者施設や過疎地域にお
いて非常に効果的です。

できるの
歯磨きに慣らす段階別
が、店頭
アを提案いたします。
で購入で
最初は餌に混ぜてケア
できる動物
できる食品。次は飼い主
用医薬品
の指にはめたサックで歯
磨きなどです。
度な疾病
に対する
SNSによる情報発信等
ケアなど
ダイレクト販促等を効果
的に行えます。新たなお客さ
う役割も
合わせて
まの獲得ができます。
【園芸事業】
高齢化・
栽培
单一仕事の単業に半ば、
ガーデンメントやスプ
トカルチャー等の園芸業
が展開している店舗は、
たします。プランターに
してない店舗とは培養
土や肥料の売り上げが大
きく異なります。サカタ
今回一目で使い方、機
ジタルは小容量、使
い切りの種と可燃ごみで
た。

(3)イベントの提案・種
植される培養土も入っ
たり下げるセット。ア
苗メーカーと協力し、苗
タリヤ農園からは置き型
の即売会、種まき講習会等
だけではなくつり下げタ
などの提案します。他店
との差別化、地域交流、
アゴも紹介いたします。

品を紹介いたします。
③「お悩み解決型オード」
ラルケア・犬、猫は人です。
の約5倍の速さで歯石が
作られ歯周病になりやす
いと言われますが、多く
の飼い主がベットの歯磨
きができるないなどと申
ます。

け、失敗しない園芸をキ
ーとして手間も時間もか
からず、おいしい野菜を育
てられます。

コロナ禍では30～40代
の新規参入者が多いと言
いとされています。若年層を
ターゲットに提案を行い
の悩みを解決する商品とし
ては水やりチエッカ

